
Protokoll der 4. Sitzung des StuPa 
2. Sitzungsteil 

 

 

18:29 Begrüßung 

mit 28 anwesenden Parlamentariern ist die Sitzung beschlussfähig 

Die Sitzung wurde im Tagesordnungspunkt 9 Haushalt unterbrochen 

8..  Haushalt 

 Ingo M.: bei AGs  

  Forum gegen Rassismus, Formulierung ändern, 1.000 Euro gesperrt 

 Helge H.: Wird gemacht. 

 Vom HHA freigegeben 

  

Der Haushaltstopf des Schwulenreferats wird im Nachtragshaushalt um 2.700€ angehoben, 

jedoch mit einem Sperrvermerk versehen, welcher vom Haushaltsausschuss freigegeben 

wird. 

 

 

 Beim Topf des AStA wurden die Stellen 8 auf 11 erhöht, für eine gerechte Entlohnung. 

 Johannes B.: AStA ist größer geworden und es sind nicht alle Stellen besetzt. 

 Ingo M.: Verändert der AStA eigenmächtig den Stellenschlüssel? 

 Helge H.: Wird der Asta nicht tun, jedoch wäre es rein theoretisch möglich. 

Ingo M. findet es gut, dass die AE des Präsidiums angepasst wird, was passiert, wenn sie 

sich nicht im Kosens einigen?  

Johannes B.: Die Mitglieder des Präsidiums müssen sich einigen. Wann wird das Geld 

ausgezahlt?  

 Marvin B.: Bezahlung pro Sitzungsteil wäre angemessen. 

   

 Mit eindeutiger Mehrheit angenommen. 

 „für abgehaltene Sitzungstermine“ 

  

 Ingo M.: Wie soll die Auszahlung im Hinblick auf das Protokoll geschehen? 

 Sebastian T.: Unsere Präferenz wäre, dass ausgezahlt wird, sobald das Protokoll vorliegt.  

 Johannes B.: Prinzipiell ja, manchmal sind die Protokolle nicht abstimmungsfähig. 

Damian S. schlägt eine Zweiteilung vor. Hälfte bei Einreichung und Hälfte nach Beschluss 

des Protokolls. 

Es wird beantragt, dass in den Haushaltsentwurf eingepflegt wird, dass die AE des 

Präsidiums halb/halb ausgezahlt wird, bei Versandt des Protokolls und bei Abstimmung. 

Mit eindeutiger Mehrheit angenommen. 

  

Helge H.: 411: 11 Stellen: „eine nachträgliche Anpassung des Stellenplans in der AStA GO 

ist möglich“ 

 Johannes B.: Stellenplan kann ja geändert werden. 

 Helge H.: Es ist aber so offensichtlicher, wenn wir es einpflegen. 

  

Victoria H.: ASR, man sollte sich erneut über eine Erhöhung der AE unterhalten, da man nie 

genug in autonome Referate investieren kann. 

Lia G.: Es wurde diskutiert. Es wäre Unfair anderen Referaten gegenüber und ein deutlicher 

Mehraufwand des Referats ist nicht nachweisbar.  

Es kommt die Frage auf, warum Unterschiede in der Höhe der Töpfe für AEs existieren. 

Helge H.: Es gibt Referate die nehmen mehr oder weniger aus. 200€ im Monat  als 



ausgezahlte AE. 200€ sind steuerfrei, wobei der Rest mit 30%  Abgaben belastet ist. 

 Helge H.: Änderungen werden durchgegangen 

 Kein weiterer Diskussionsbedarf 

 

 Mit Änderungen anzunehmen: 

 22 Dafür  

 2 Dagegen 

 3 Enthaltungen 

  

 Mit den Ergebnissen ist der Haushalt angenommen 

 

9. Verschiedenes 

Damian S.: Bitte an das Präsidium zur Sichtung der Unterlagen und diese in aktueller Form 

bereitstellen. 

Daniela R.: Bittet darum, dass die Parlamentarier pünktlich sind und man pünktlich zur Sitzung 

beginnen kann. 

Ingo M.: Vertritt die Meinung von Daniela R.. Bitte Termine schneller bekanntgeben. 

Sebastian T.: Wir senden bis zum Ende nächster Woche 3 Termine mit Folgeterminen über den 

Verteiler. 

 

 

Die Sitzung wird um 19:20 geschlossen 

 

   

 

 

  


